



No 116

Le 16 juin 1988

JOURNÉE SOWETO

Le secrétaire d'État aux affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé aujourd'hui, à l'occasion du douzième anniversaire des événements tragiques survenus à Soweto, la vive inquiétude qu'il continue d'éprouver à l'égard de la situation en Afrique du Sud. M. Clark a pressé de nouveau le gouvernement de l'Afrique du Sud d'abolir toutes ses restrictions à l'égard des activités politiques pacifiques et d'entamer des négociations sérieuses qui transcendent les allégeances partisans et raciales, afin d'instaurer un gouvernement représentatif.

Les actes de brutalité commis par les forces de sécurité, il y a douze ans, ont attiré l'attention du monde sur le racisme institutionnalisé que constituait le régime de l'apartheid. Aujourd'hui, malgré des réformes superficielles, la situation n'a guère changé. Des injustices flagrantes à caractère raciste ne cessent d'accabler la plupart des Sud-Africains. Une écrasante majorité d'entre eux est privée des droits politiques élémentaires. Tout moyen politique réel pour amorcer une réforme leur est refusé.

.../2